les plus cruelles, est, en effet, une des marques les plus éclatantes de la fermeté à la foi chrétienne.

A l'exemple de saint Jean-Baptiste, supportons dignement les afflictions de la vie présente et abandonnons à Dieu le passé aussi bien que l'avenir.

II. Considérons que le zèle de saint Jean, bien loin de se refroidir au milieu des contradictions et des peines, se déploie, au contraire, avec plus de force dans sa prison, comme le feu qui devient d'autant plus vif et ardent qu'on cherche à le comprimer davantage. Enchaîné, il ne peut aller lui-même à Jésus; mais il lui envoie ses disciples. Il laisse volontiers à d'autres la consolation dont il est privé. Modèle de conduite pour nous qui ne devons jamais nous laisser abattre quand Dieu nous éprouve, et qui devons nous appliquer à consoler les autres, lors même que nous n'avons pour notre part que des croix et des privations.

## L'IMMACULEE CONCEPTION

Dans les jardins du paradis terrestre, où les fontaines toujours calmes réfléchissaient l'azur d'un ciel toujours pur, où l'onde des fleuves coulait aussi douce que le lait et d'une saveur comparable à celle du miel, Adam et Eve, nous rapportent les Saintes Ecritures ainsi que les Pères de l'Eglise, Adam et Eve, nos premiers parents, vivaient heureux.

Eh bien! chers lecteurs, par l'imagination transportons-nous, s'il vous plaît, dans ces délicieux jardins. Les apercevez-vous là-bas, nos premiers parents? Ils se sont retirés tout au fond d'une vallée ombreuse.......

Adam, debout, les bras croisés sur sa large poitrine, élève son regard vers ce pavillon tissu d'or et de soie que la main du Gréateur a peuplé d'astres étincelants.

Plus loin, Eve se tient assise, auprès de l'arbre de la science du bien et du mal. A ses pieds, remuant les fleurs du gazon, voyezvous venir le tentateur, le serpent infernal?

Par la grace de ses capricieux méandres, par le chatoiement de ses vives couleurs, et par le charme enchanteur de sa voix, et par la ruse et les artifices de ses discours, il captive l'attention de la première femme. Entre elle et lui un long et perfide